



Jean Studer nommé président de l'association *La Chaux-de-Fonds Capitale culturelle suisse*

Lors de son l'assemblée générale ordinaire de ce jour, et à l'unanimité des membres présents, l'association *La Chaux-de-Fonds Capitale culturelle suisse* a nommé Jean Studer comme président. Il succède ainsi à Anouk Hellmann, dont la qualité du travail durant la phase de préparation du projet a été saluée. Après plus de deux ans d'existence, l'association renforce sa structure afin de se préparer à gérer, dans les mois à venir, la réalisation de la manifestation prévue en 2027.

Depuis sa création en automne 2021, l'association présidée par Anouk Hellmann a abattu un travail titanesque. Le projet d'une ambitieuse manifestation culturelle nationale et populaire devient peu à peu réalité. Désormais soutenu par les autorités politiques communales, cantonales et fédérales, il bénéficie également de l'enthousiasme d'un réseau culturel impatient de pouvoir se projeter de manière plus concrète dans des créations originales.

« Capitale culturelle suisse est une opportunité unique pour la ville de La Chaux-de-Fonds et pour le canton de Neuchâtel, qui seront au cœur de la vie culturelle nationale pendant une année. Je me réjouis de poursuivre, à travers cette fonction, mon engagement pour la région » a déclaré Jean Studer. Le comité de l'association bénéficiera prochainement de l'arrivée de nouvelles personnalités traduisant l'ampleur du soutien pour le projet.

Durant les prochains mois, de nombreux défis devront être relevés. Le travail de reconnaissance et de persuasion au niveau national gagnera en intensité, pour garantir sur le long terme la tenue récurrente de la manifestation dans toutes les régions de Suisse. En parallèle, les contours de la première édition chaux-de-fonnière, en 2027, se préciseront. Les nominations à venir de la direction générale et de la direction artistique permettront d'entamer la réalisation concrète de la manifestation, dont la bonne tenue doit encore être confirmée durant l'année en cours.

La Chaux-de-Fonds, le 12 mars 2024

Contacts :

Anouk Hellmann, présidente sortante de l'association La Chaux-de-Fonds Capitale culturelle suisse, tél. 078 720 00 32.

Jean Studer, nouveau président de l'association La Chaux-de-Fonds Capitale culturelle suisse, tél. 079 642 70 55.